

Stadt Fürth – Direktorium  
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung  
per mail

06.09.2019

**Antrag  
Verlegen von Leerrohren**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Ausbau der digitalen Infrastruktur hängt auch in Fürth hinterher. Ein flächendeckender Ausbau des Glasfaserkabel-Netzes fehlt leider auch in unserer Stadt. Um den Ausbau zu fördern, haben bereits verschiedene Städte damit begonnen, bei Straßenbaumaßnahmen Leerrohre zu verlegen, welche dann an Telekommunikationsdienstleister vermietet werden. Dies hat den Vorteil, dass der Netzausbau kostengünstiger bewerkstelligt werden kann und auch die Zahl von Baustellen verringert werden kann, da so nicht für das Verlegen von Glasfaserkabeln gesondert gebaut werden muss.

Daher beantrage ich:

**Bei zukünftigen Straßenbauarbeiten großflächigen Ausmaßes, sollen im Verlauf der Baumaßnahme Leerrohre für Strom- und Telekommunikationskabel als Kabelschutzrohre verlegt werden.**

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Eichmann  
FDP Fürth